



Jens Bähr vom Wirtschaftskontor Markranstädt (L.) übergibt mit Geschäftspartnern die Spende an Kerstin Stadler (Mitte) vom Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

23.11.2022 00:00 CET

Wirtschaftskontor Markranstädt spendet erneut dem Kinderhospiz Bärenherz

Jens Bähr vom Wirtschaftskontor Markranstädt überraschte das Kinderhospiz Bärenherz erneut mit einer Spende. Stolz präsentierte er mit Kollegen und Geschäftspartnern im Garten des Hospizes einen Scheck in der Höhe von 600 Euro.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die wiederholte Unterstützung.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de